

> MOT DE LA MAJORITÉ – SEPTEMBRE 2022

CLAP DE FIN POUR LES VACANCES ET RENTRÉE AU COMPLET POUR NOS JEUNES !!!

La rentrée scolaire à l'école Joubert se fera au complet mais il s'en est fallu de peu.

Face à la baisse du nombre d'inscrits chaque année, le DASEN (Directeur Académique des Services de l'Education Nationale) avait décidé la suppression d'une classe pour l'école publique.

En mai dernier, la mairie a eu la confirmation de cette décision par l'Inspecteur d'Académie. Afin de ne pas subir cette fermeture, l'ensemble des élus et les parents d'élèves se sont mobilisés. Après avoir pris contact avec l'Inspectrice d'Académie, Mme Le Maire a adressé un courrier en reprenant les arguments suivants :

- La commune vise une augmentation de la population particulièrement des familles; cette politique s'appuie déjà sur de nombreuses réalisations et projets : Ligerais, Barretière, Pressoir Rouge, Confluences et densification du cœur de ville dans le cadre du dispositif « Petites Villes de Demain ».
- La non prise en compte des 12 enfants scolarisés en classe ULIS (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire).
- La scolarisation des enfants de la communauté des gens du voyage concerne 3 à 4 familles non sédentaires.

Un groupe de soutien constitué d'élus et de parents d'élèves s'est rendu le 28 juin au Comité Technique Spécial Départemental afin de confirmer ces éléments.

Grâce à la mobilisation de tous, le DASEN a validé le maintien de la classe.

L'ENFANCE ET LA JEUNESSE : DES ENJEUX PRIMORDIAUX POUR L'AVENIR

Cette année encore, les accueils de la ville ont fait carton plein. Les enfants de 3 à 17 ans bénéficient de séjours et d'activités proposés par la ville.

Les sorties ont été nombreuses et les destinations attractives (camp sport, journée en parc d'attraction, ateliers cuisine et bricolage ...) pour les enfants de 3 à 11 ans.

Les épisodes caniculaires ont nécessité de revoir certaines activités mais les animateurs ont su adapter leur programme.

Ce sont plusieurs centaines de jeunes accueillis chaque jour dans les structures de la ville. Pour cela, les services ont recours au recrutement de 21 animateurs et 7 stagiaires pour l'encadrement et les animations.

Les soirées et sorties ont également été attrayantes au SPOT qui accueille les jeunes de 11 à 17 ans encadrés par 2 animateurs permanents. Au programme : séjour en bord de mer, atelier calligraphie, soirée dance fluo et bien d'autres encore...

Pour permettre l'autofinancement des animations et donc d'en faciliter l'accès, des activités sont régulièrement mises en place (tenue de stand lors des manifestations locales, permanence d'accueil au minigolf, ...).

LA JEUNESSE DE NOTRE VILLE EST UNE FORCE ! ALORS NOUS L'ACCOMPAGNONS ! ELLE EST AU COEUR DE NOTRE ENGAGEMENT POUR LE DÉVELOPPEMENT DE NOTRE COMMUNE.